
会議記録                            （誠之小学校学校運営協議会） 

令和４年度 第１回学校運営協議会会議録 

日 時 令和４年４月４日（月） １５時３０分 ～ １６時３０分 

場 所 誠之小学校 体育館 

出席者 

神田基史  鮫島明良  梅村 坦  根尾英子  保苅吉紀 

藤田紅美  鈴木賢司  宍戸敏和  吉川裕一 

齋藤直大  福島礼子  貴堂杏莉  山本好洋  齋藤貴紀 

佐野伸之  田代澄恵  清水智子  髙畠英史  直里結奈 

岩田純一  吉原武久  松本絵美子 渡辺眞佐江 新関レイナ 

小倉夕典 

司 会  鮫島明良 書 記  吉川裕一 

研修 

内容 

〇学校運営協議会委員自己紹介 〇転入教職員自己紹介 

１ コミュニティスクールとしての誠之小学校について 

２ 学校が置かれた地域環境について 

３ 放課後事業について 

４ 地域学校協働本部について 

５ 保護者の意識について 

６ ＰＴＡについて 

研修概要（今年度赴任した教職員を対象とした研修） 

〇学校運営協議会委員自己紹介 

 神田基史 鮫島明良 梅村坦 根尾英子 保苅吉紀 藤田紅美 鈴木賢司  

〇転入教職員自己紹介 

齋藤直大 福島礼子 貴堂杏莉 山本好洋 齋藤貴紀 佐野伸之 松本絵美子 

田代澄恵 清水智子 髙畠英史 直里結奈 岩田純一 吉原武久 渡辺眞佐江 

小倉夕典 新関レイナ  

１ コミュニティスクールとしての誠之小学校について…鮫島委員 

・学校運営協議会は、学校と先生方をバックアップする組織です。協力体制を組んでい

きます。早く誠之小学校に慣れてほしいという思いで、第 1 回学校運営協議会に本

研修を設定しています。 

２ 学校が置かれた地域環境について…梅村委員 

・山手と下町の境目である地域です。自分の住む地域に関心の高い住民が多いこと  

も特徴として挙げられます。文化、歴史を感じ、緑を守りつつ、児童と楽しく関わっ

ていってほしいと思います。 

３ 放課後事業について…根尾委員 

・放課後、体育館やプール広場をお借りして、子供たちが遊べる場所を提供していま

す。また、「ねっこ」という放課後学習のお手伝いをする事業にも取り組んでいます。 

４ 地域学校協働本部について…鮫島委員 

・学校と協働して、学校を支援する体制を作っています。親子〇〇教室も開催してい 

ます。 

５ 保護者の意識について…藤田委員 

・コロナになってから学校の様子が伝わりにくくなりました。子供たちが充実した学

校生活を送れるよう、協力していきます。 

６ ＰＴＡについて…保苅委員 

 ・先生とのコミュニケーションが大切だと考えています。気さくに役員に話し掛けて

ください。 



 


